

Mehr Studierende an der FHNW

Semesterstart An der Fachhochschule Nordwestschweiz (FHNW) starten heute Montag rund 13 850 Studierende das Studienjahr. Das ist eine Steigerung: 2023 konnte die vierkantonale Hochschule noch rund 13 600 Studierende begrüßen. Die Zahl der Neueintritte beträgt 4390, ein Plus gegenüber dem vorherigen Semester um vier Prozent. Die Zahlen seien noch provisorisch, gibt die FHNW zu bedenken. Die definitiven Daten könnten erst nach dem schweizweiten Stichtag am 15. Oktober erhoben werden.

Man entwickle fortwährend neue Angebote, hält die FHNW fest. So würden zwei neue Master-Studiengänge starten: «Sustainable Business Development» der Hochschule für Wirtschaft sowie «Musik und Szene in Transformation» der Hochschule für Musik Basel.

Die Fachhochschule Nordwestschweiz umfasst insgesamt neun Hochschulen mit den Fachbereichen Angewandte Psychologie, Architektur, Bau und Geomatik, Gestaltung und Kunst, Life Sciences, Musik, Lehrerinnen- und Lehrerbildung, Soziale Arbeit, Technik und Wirtschaft. Die Campus sind in allen vier Trägerkantonen – Baselland, Basel-Stadt, Aargau und Solothurn – angesiedelt. (bz)